

PRINT

Professions, institu

COMMUNICATION D'ISABELLE FRECHON ET CÉLINE DUMOULIN AU SÉMINAIRE DE LA CREVAJ

Isabelle Frechon et Céline Dumoulin sont invitées au séminaire de la CREVAJ (Montréal) pour présenter les résultats de l'enquête ELAP.

La **CREVAJ** (Chaire de recherche du Canada sur l'Évaluation des actions publiques à l'égard des jeunes et des populations vulnérables) organise le 3 mai 2017 une séance de séminaire consacrée à "**La sortie de placement en France : résultats d'ELAP**".

Céline Dumoulin, ingénieure de recherche et **Isabelle Frechon**, chargée de recherche au laboratoire Printemps y présenteront les résultats de l'étude.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

> Programme du séminaire de la CREVAJ "La sortie de placement en France : résultats d'ELAP"

> Le projet ELAP